
質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①子育て応援都市として宣言する考えは。

②子育て応援企業の認定の考えは。

①ボランティア活動の充実をどのように考えているのか。

②地域通貨を活用する考えは。

①ラグビーワールドカップ、東京オリンピックの開催を踏まえ、サッカー場（ラグ

ビー併用）の建設はできないか。

②遊休市有地を活用した常設のグラウンドゴルフ場を作る考えは。

①外国人観光客の増に向けて、どのように取り組んでいくか。

②スオーナダフェリーを活用した観光振興を、市としてどのように考えるか。市は

スオーナダフェリーの株主だが、これまでどのような支援を行ったか。

３．
移住者への対応に

ついて

①ワンストップで手続き等ができるよう、専任の職員を配置した課、または係を設

置してはどうか。
市長

１． 資金運用について

①２０１６年に入って、金融市場は株安、円高、長期国債のマイナスと荒れてい

る。さらに２月１６日から日銀のマイナス金利政策が始まった。新興国の経済不安

等で市場の改善は厳しい状況である。資金運用への影響はどうか。

市長

①人口ビジョン目標値として２０６０年は２１，６３４人として策定された。２０

１５年は３０，２５０人だが、２０１９年は何人か。合計特殊出生率は平成２５年

が１．５６、平成３１年を１．６０としているが、１．６０は年間出生数は何人に

なるのか。

②雇用創出の数値目標は。企業誘致数、雇用の創出の数値目標の根拠と工程表は。

具体的数値はどうか。

③国東市の人口減少対策の一番の問題は、女性をいかに地元に引き留めるかであ

る。対策は。

④産業創出機構はどうするのか。雇用、起業促進には必要と思うが。
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質問事項

■３月９日（水）

教育長１．
スポーツ振興につ

いて

1

野田　忠治

（10番）

（新世会）

１．
子育て応援都市宣

言について
市長

２．
ボランティア活動

の充実について
市長

2

唯有　幸明

（14番）

（創世会）

市長

２． 観光振興について 市長

3

秋國　良二

（9番）

（市民ク）

２．

まち・ひと・しご

と創生総合戦略に

ついて



質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①これまでの経過について説明を。（品目、希望品目上位、国東市出身者の割合、

納税総額、基金の累計額等）。

②基金活用をどのように考えているか。

③基金を生かして「給食費無償化」の実現を。

２．
参院選の投票率向

上について
①考えている対策は。（啓発活動、選挙バス運行、期日前投票所の増設等）。

選挙管理委

員会委員長

①昨年６月以降、解決に向けて市はどうように動いたのか。

②市はどのように解決したいと思っているのか。

③地元、満山会、地権者、県、市が同じテーブルについて話し合いの場を設けるこ

とが大事。そこから何らかの解決の糸口が見出されるのではないか。管理者（所有

者）としてどう考えるか。

１．
農業振興地域につ

いて

①農業委員会で非農地に認定する基準は。また、非農地に認定された土地に農振地

域の除外がされていないが、非農地に認定された時点で農業振興地域から除外すべ

きではないのか。

農業委員会

会長

市長

①世界農業遺産認定後3年が経過したが、成果として市はどのように捉えているの

か。

認定を機に地域の農林水産業や観光振興等の地域活性化や地域振興は図られてき

たのか。

②以前、庁内にプロジェクトチームを設置し、関係する各課で横断的な取り組みに

ついて検討するとの答弁があったが、経過と成果は。

①中央公民館と地区公民館との連携した社会教育の取り組みの方向性は。

①地域づくり推進における地区公民館の役割と今後のあり方をどのように考えてい

るのか。

ゴームリー像につ

いて

２．
世界農業遺産につ

いて
市長

5

３．
社会教育と地域づ

くりについて
教育長

市長

4

宮永　英次

（18番）

（市改ク）

市長

１．
ふるさと納税につ

いて

平成２８年第１回国東市議会定例会　一般質問予定表

■３月９日（水）

質問事項

大谷　和義

（16番）

（徳象会）

３．



質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①地域包括支援センターの現状について。

②地域包括支援センターの機能強化について。

①認知症対策のうち、特に若年性認知症の人の対策について。

②市の政策づくりに認知症の人や家族の意見の反映について。

①最近３年間の民営の簡易水道の修理代と主な修理箇所について。

②今後、民営の簡易水道の維持管理や整備について。

１．

宇佐・高田・国東

広域クリーンセン

ターにおけるごみ

中継所の予定地は

①現在ある国東町富来の焼却場跡地を予定しているのか。 市長

２．
通学路の安全性確

保について

①通学路に倒壊と見受けられる家屋により危ない箇所があるが、現状を把握してい

るのか。
市長

①年間医療費滞納金は。累計滞納金は。

②滞納金の処理会計はどうするのか。

①公共造林事業の推進

　・再造林

　・団地間伐

　・路線整備（新設・舗装）

　・鳥獣害対策

②山林所有者の明確化

　・森林調査

　・地縁団体結成の啓発

③保安林指定の啓発

①合併後１０年が経過したが、中心部と周辺部の環境をどう捉えるか。

②交通弱者対策の現状と課題、今後の見直しは。（路線バス利用回数券、コミュニ

ティバス、コミュニティタクシーなど）。

③買い物弱者の支援は。

④緊急車両手配の現状と課題は。（火災、病人、犯罪などの発生時の対応）。

①Ｑ－Ｕ検査について。

　・どんな検査で何が分かるのか。

　・Ｑ－Ｕ検査の結果を全職員で共有する効果は。

　・全市の中学校で積極的に利用する考えは。

②スクールカウンセラーについて。

　・配置の実態と効果は。

　・積極的な導入を進めてはどうか。

森林の保護・管理

について
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■３月１１日（金）

市長

教育長

１．

合併後１０年が経

過した周辺部地域

の生活環境につい

て

市長

質問事項

２．
認知症対策につい

て
市長

市長

３．
市民病院

事業管理者

市民病院の医療費

滞納金について

市長簡易水道について

1

宮園　正敏

（5番）

（緑風会）

１．

３．

地域包括支援セン

ターについて

２．
中学校の学校経営

について

4

瀧口　公明

（4番）

（緑風会）

3

丸小野宣康

（19番）

（徳象会）

2

元永　安行

（11番）

（新世会）

１．


